



BEZIRKE ▾

POLITIK / WIRTSCHAFT

KULTUR

EVENTS ▾

SPORT

PLAKATWAND

SALZI.TV

MEHR ▾



Laser Europacup 2016 am Attersee

0

#Arch #Bau #Immo

Alles anders als Alle Anderen



20. SEPTEMBER 2016

ATTERSEE A.A., SPORT

Von 16. - 18.09.2016 fand im Union-Yacht-Club Attersee der Laser Europacup der Klassen Laser Standard, Radial und 4.7 statt.

Insgesamt kamen 83 Teilnehmer aus sieben Nationen (AUT, GER, ITA, SLO, CZE, SUI, ROU) an den Attersee um bei diesem Event teilzunehmen. Der Laser Europacup ist eine europaweite Regattaserie die um die 20 Veranstaltungen von Israel bis Portugal umfasst.

Am Freitag, 16.09 genossen die Segler den letzten Sommertag und vertrieben sich die Zeit des Wartens auf Wind beim Volleyball-, Basketball-, und Kartenspielen. Am zweiten Regattatag wurde das Warten mit Wind von Süd-Süd-West von 10 bis 25 Knoten belohnt. Alle Klassen konnten drei Wettfahrten segeln. Die österreichischen Favoriten konnten ihre guten Platzierungen am letzten Wettfahrttag bestätigen.

Am Samstag, 18.09 konnte eine letzte Wettfahrt bei Südwind mit 6-8 Knoten gesegelt werden. Im Standardfeld siegte der österreichische Bestenlistenführende Martin Lehner vom UYCNs vor der international starken Konkurrenz Jean-Baptiste Janca (CZE) und Gabriele Besozzi (ITA).

Auch bei den Radial Herren gewann der Führende der österreichischen Bestenliste Jakob Flachberger (UYCWg). Roman Stelzl aus dem Union-Yacht-Club Attersee bewies sein Können und wurde Zweiter vor Matthäus Zöchling (UYCNs). Die dreifache Jugendmeisterin Barbara Matz (YCBb) wurde Erste in der olympischen Klasse Radial Damen, vor der Italienerin Anna Barabino und Anna Rupp (KYCO).

In der Klasse Laser 4.7 siegte bei den Damen (U18) Lucie Keblova (CZE) vor Olivia Habegger (SUI) und der Österreicherin Andrea Aschauer (AUT).

Bei den Herren (U18) gewann Cesare Barabino (ITA) vor Benjamin Prikryl (CZE) und Jacopo Gandrus (ITA).

Insgesamt bewies sich der Attersee wieder einmal als anspruchsvolles Segelrevier und der Union-Yacht-Club Attersee konnte die internationalen Segler von seiner Qualität als Veranstaltungsorganisator überzeugen.

Weitere Informationen zum Club und seinen Regatten finden Sie auf www.uycas.at.

Pappas Gruppe Mercedes-Benz
Google
Diese Werbung magst du
inkl. MwSt. inkl. MwSt. gültig bis 31.12.2016

PROBEFAHRT?

Der neue GLA
Leasing pro Monat **89€***

Die Gold Card

- ✓ 1 Jahr beitragsfrei
- ✓ 75 € Amazon.at Gutschein* inkl.
- ✓ inkl. 2 Zusatzkarten

Jetzt beantragen

*Es gelten Einschränkungen. Siehe Angebot.

MEIST GELESEN

- Angefahrener Radfahrer verstarb im Krankenhaus
veröffentlicht am 22. September 2016
- Bergsteiger stürzt am Dachstein 200 Meter in den Tod
veröffentlicht am 22. September 2016
- Nächtlicher Verkehrsunfall auf der Almseestraße
veröffentlicht am 22. September 2016
- 17-jähriger stürzte bei Forstunfall in Grünau 8 Meter in die Tiefe
veröffentlicht am 21. September 2016
- Autoeinbrüche im Salzkammergut - Beschuldigter festgenommen - Polizei sucht Zeugen
veröffentlicht am 21. September 2016

Datenschutzinfo

Laser radial

Laser 4.7

LETZTE BEITRÄGE

Ausbildungskurs zum Fließwasserretter
23. September 2016 No Comments

Verlängerter Seilbahnbetrieb am Dachstein Krippenstein an den Wochenenden

23. September 2016 No Comments

Das Detailergebnis der Regatta finden Sie hier: <http://uycas.at/regatten>

Foto: Michael Baumann

Empfohlene Artikel



Angefahrener Radfahrer verstarb im Krankenhaus

Ein 40-Jähriger aus Bad Ischl fuhr am 19. September 2016 gegen 23 Uhr mit einem Kleintransporter auf der B158, Wolfgangseestraße Rich...



Gratis: Windows 10 Treiber-Box

Treiber-Probleme schnell und dauerhaft lösen. Jetzt kostenlos herunterladen!

ANZEIGE



17-Jähriger stürzte bei Forstunfall in Grünau 8 Meter in die Tiefe

Bei Forstarbeiten in Grünau im Almtal wurde ein 17-jähriger Praktikant aus Ternberg schwer verletzt. Der junge Praktikant wollte...



Bergsteiger stürzt am Dachstein 200 Meter in den Tod

Tödlich verunglückte gestern ein 31-Jähriger am Dachstein als dieser aus noch unbekannter Ursache etwa 200 Meter abstürzte. Ein 31-Jäh...



Bereits 3 Mio. Spieler!

Ich wette, Du liebst das Spiel :)

ANZEIGE



Christian Austaller ist Laakirchens Tennisstadtmeister

In Zusammenarbeit mit ASKÖ Steyrmühl / Sektion Tennis richtete die Stadtgemeinde Laakirchen bei großteils wunderschönem Tennis...

hier werben

powered by plista

TEILEN.



ÄHNLICHE BEITRÄGE

22. SEPTEMBER 2016



Zell am Moos kickt ab sofort in gelb-schwarz

21. SEPTEMBER 2016



Christian Austaller ist Laakirchens Tennisstadtmeister

21. SEPTEMBER 2016



Doppelduo Unterberger/Scheikl sind Europameister

KOMMENTARE

Ihr Kommentar

Ihr Name

Ihre E-Mail

KOMMENTAR ABSENDEN

Absturz bei Erhebung des Waldzustandes

22. September 2016 No Comments

XXX. Internationaler Jubiläums-Herbs Field-Day in Gosau

22. September 2016 No Comments

Vortrag: Warum Menschen zu uns kommen

22. September 2016 3 Comments

MEIST KOMMENTIERT

Autofahrer beging nach Unfall Fahrerflucht

6 Kommentare | veröffentlicht am 15. September 2016

Gmürden um 1,43 Prozent gewachsen

4 Kommentare | veröffentlicht am 15. September 2016

Autoeinbrüche im Salzkammergut – Beschuldigte festgenommen – Polizei sucht Zeugen

4 Kommentare | veröffentlicht am 21. September 2016

Vortrag: Warum Menschen zu uns kommen

3 Kommentare | veröffentlicht am 22. September 2016

"Messerschleifer" mit horrenden Preis im Bezirk Vöcklabruck unterwegs

2 Kommentare | veröffentlicht am 17. September 2016